

Herr Hillebrand erläutert die Gründe, die zum Sanierungsstau an der Immanuel-Kant-Schule geführt haben und teilt darüber hinaus mit, dass die Maßnahme „2. Bauabschnitt Kunst- und Klassentrakt“ zum Haushalt 2009 / 2010 angemeldet wurde.

Der Ausschussvorsitzende fragt nach, ob bereits Erkenntnisse zum neuen Schulbauprogramm sowie der Möglichkeit des Einwerbens eventueller Fördermittel für die Stadt Neumünster vorliegen.

Es werden dazu Informationen vorgetragen.

Ratsherr Delfs bittet die Verwaltung um Vorlage einer aktuellen Sanierungsliste, die die Höhe des Sanierungsstaus an den Neumünsteraner Schulen, der nicht im Rahmen der Bauunterhaltung beseitigt werden kann, beziffert.

Ergänzend hierzu bittet Ratsherr Hansen die Verwaltung um Vorlage einer Liste von Sanierungsmaßnahmen aus Vorjahren. In dieser Liste soll zusätzlich dargestellt werden, welche Maßnahmen bereits abgeschlossen bzw. welche Maßnahmen noch umzusetzen sind.

Die Verwaltung sagt die Erledigung zu.